Se registra un nuevo brote de poliomielitis en Níger



Ginebra, 29 abr (RHC) Un nuevo brote de poliomielitis se ha registrado en Níger en medio de la pandemia del covid-19, informó el pasado viernes la Organización Mundial de la Salud (OMS) a través de un comunicado compartido en su página web.

El organismo detalla que el nuevo brote de dicha enfermedad ha afectado a dos niños en las regiones de Niamey, donde se encuentra la capital del país africano, y Tillabéri.

"Níger detuvo los brotes de polio anteriores al organizar campañas de vacunación masiva de alta calidad en 2019", explicó el doctor Pascal Mkanda, coordinador del Programa de Erradicación de la Polio en la región de África.

"Desafortunadamente, eso no será posible ahora porque hemos suspendido dichas campañas debido a la nueva epidemia del coronavirus", añadió, indicando que esto implica el distanciamiento social y las prácticas de higiene del lavado de manos.

Mkanda aseguró que esta enfermedad "inevitablemente continuará propagándose y puede paralizar a más niños, ya que no se pueden llevar a cabo campañas de inmunización de alta calidad de manera oportuna".

El doctor Modjirom Ndoutable, coordinador del Equipo de Respuesta Rápida para brotes de poliomielitis liderado por la OMS para la región de África, señaló que "están realizando una evaluación de riesgos para conocer la magnitud del problema". Asimismo, indicó que una vez termine la actual pandemia del covid-19 se desplegará un equipo en Níger para solventar la situación con la polio, que también afecta a otros catorce países del mismo continente.

La Organización Mundial de la Salud (OMS) insiste en la vacunación de todas las personas para evitar el resurgimiento de brotes epidemiológicos de enfermedades prevenibles, en el contexto de la semana de inmunización que continúa hoy en el orbe.

La Semana Mundial de la Inmunización se celebra este año del 24 al 30 de abril bajo el lema "Las vacunas funcionan para todos", con el objetivo de resaltar la importancia de esta práctica y destacar el papel de las personas que las desarrollan, administran o reciben.

"La vacunación es una de las herramientas más importantes que tenemos para prevenir los brotes epidemiológicos y preservar la seguridad mundial (...) no debemos arriesgarnos a perder la lucha para proteger a todos, en todas partes, contra las enfermedades prevenibles", expresó recientemente el doctor Tedros Adhanom Ghebreyesus, director general de la OMS.

En su opinión, los brotes de enfermedades no deben seguir siendo una amenaza cuando tenemos vacunas seguras y efectivas.

Ghebreyesus advirtió que cuando se interrumpen los servicios de inmunización, incluso por breves períodos durante emergencias, aumenta el riesgo de brotes de enfermedades prevenibles por vacunación, como el sarampión y la poliomielitis.

En 2019, un brote mortal de sarampión en la República Democrática del Congo cobró más de seis mil vidas en un país que también luchaba contra la enfermedad del Ébola, lo cual muestra la importancia de mantener servicios de salud esenciales como la inmunización en tiempos de emergencia.

Actualmente, el mundo enfrenta a la rápida expansión del nuevo coronavirus SARS-CoV-2, causante de la Covid-19, que ha dejado millones de personas contagiadas y miles de fallecidos en todo el orbe.

Científicos de diferentes países trabajan en la investigación y desarrollo de una vacuna segura y efectiva contra esta enfermedad, calificada por la OMS como pandemia; pero aunque se trata de acelerar el proceso, los especialistas aseguran que el resultado llevará tiempo.

"Las medidas de precaución son esenciales ahora para ayudar a mantenernos a salvo de enfermedades, incluidas aquellas para las cuales las vacunas ya protegen a niños y adultos", agrega la información divulgada por la OMS.

Cada año, la inmunización salva millones de vidas, por lo que está ampliamente reconocida como una de las intervenciones de salud más costo-eficaces y de mejores resultados; sin embargo, cerca de 20 millones de niños en todo el orbe no reciben las vacunas que necesitan.

Fuente: Rusia Today y Prensa Latina

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/221291-se-registra-un-nuevo-brote-de-poliomielitis-en-niger



Radio Habana Cuba